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Top 8 Anfragen

Frau Haak wird von Jugendlichen gefragt, was mit der Skaterbahn passiert?

Dazu sagt Frau Ellgoth, dass die Mittelrampe abgebaut werden musste. Je nach
finanzieller Lage muss man sehen, wie es dort weitergeht.

Frau Haak fragt nach der Rutsche auf dem Schulhof. Sie ist gesperrt.

Frau Ellgoth erklärt, dass die Rutsche abgenommen wurde. Die Sperrung wurde 
nicht
von der Verwaltung, sondern von der Schulleitung veranlasst.
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        Altentreptow,     
Sitzungsdienst

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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